# Journal des

# LEVASSEUR

# Newsletter

"Du mieux que je puis"

VOL. 3 NO 2 JUILLET 1991

ISSN 0840-9293



Association des LEVASSEUR d'Amérique Inc. C.P.6700 Sillery (Québec) G1T 2W2 Canada

Toute correspondance doit être All correspondence must be envoyée à l'adresse ci-haut.

sent to the above address

#### CONSEIL D'ADMINISTRATION

#### **BOARD OF DIRECTORS**

Vincent Levasseur President Président J.L. Gilles LeVasseur Vice president Vice-président Secretaire Réjean Levasseur Secretary Pierre Levasseur Treasurer Trésorier Directeurs - Directors Henri P. Levasseur Québec

Mme Olivette Levasseur Dollard-des-Ormeaux Joseph Levasseur Manchester, N.H. St-Jean-sur-Richelieu Laval Levasseur Paul Levasseur Sherbrooke Orléans, Ont. Normand Levasseur

#### **SOMMAIRE**

#### SUMMARY

Mot du président	A word from the president 20
Irma LeVasseur M.D 21	Doctor Irma LeVasseur 23
Échos du passé	Echoes of the past 26
Un dernier hommage 27	Ancestral line of Denis-Wilfred29
Nécrologie	Ancestral line of André 30
Lignée ancestrale 29	Birth 31
Naissance 31	New members 32
Nouveaux membres 32	

Les textes sont à l'entière responsabilité des auteurs.

Articles sent for publication are the responsability of the authors.

Bibliothèque nationale du Canada, Ottawa Dépot légal:

Bibliothèque nationale du Québec, Montréal

Québec, circa 1700 / détail Couverture:

Archives nationales du Canada; C-17788

Quebec City, circa 1700 / detail. Cover:

National Archives of Canada; C-17788

Imprimeur: Imprimerie S.O.S. Gatineau, Québec

#### MOT DU PRÉSIDENT

Nous tenions à Québec, en 1990 le premier ralliement organisé par notre Association. Ce ralliement fut un succès. Cette année les 21 et 22 juin 1991, nous tentons une nouvelle expérience, nous irons rencontrer nos cousins et cousines des États-Unis.

Sur l'invitation de la «Fédération des Familles-Souches Québécoises» et de la «Kermesse de Biddeford» votre président et d'autres membres du conseil d'administration iront promouvoir votre Association en Nouvelle-Angleterre. C'est une nouvelle tentative de la part de nos bénévoles de faire connaître sur une plus grande échelle le nom de Levasseur. Nous espérons que plusieurs d'entre vous serez aussi présents pour serrer la main de nos cousins et cousines d'outre-frontière.

Pour ceux et celles qui ne peuvent se déplacer cette année, déjà pour 1992, à l'occasion du 350° anniversaire de la fondation de Montréal, nous prévoyons une grande rencontre des Levasseur d'Amérique sur le flanc du Mont Royal. Les dates finales vous seront communiquées dans le prochain bulletin. Vos suggestions sont les bienvenues.

Que pouvez-vous faire pour aider votre Association?

Votre président s'intéresse en particulier à l'histoire de nos familles. Son violon d'Ingres est de constituer des archives sur toutes les branches de nos familles. Vous avez sans doute dans vos tiroirs des avis de mariages et de décès, des cartes mortuaires anciennes concernant vos grands-parents et arrière-grands-parents, cousins et cousines etc. Peutêtre aussi des articles de journaux. semblables à celui que nous publions dans le présent bulletin sur Noël, mon arrière-grand-père. Nous aimerions recevoir des photocopies de tout ces souvenirs pour nos archives. Il ne faut pas non plus oublier de nous informer des naissances, mariages et décès et autre évènements qui se passent chez vous.

Au printemps de 1992, nous prévoyons être en mesure de publier deux livres. Ces livres couvriront tous les descendants de Pierre Levasseur et Jeanne de Chanverlange et les descendants de Laurent Levasseur et Marie Marchand. Aidez-nous à compléter votre fiche de famille si vous ne l'avez déjà fait.

La réussite de notre Association dépend de chacun de nous. C'est avec votre coopération que nous pourrons y parvenir.

Vincent Levasseur Président

#### A WORD FROM THE PRESIDENT

In 1990, your association held its first Rally. This year, it is doing something different. Indeed, on June 21 and 22, we will go and meet our cousins in the USA.

With the kind invitation of "la Fédération des Familles-Souches Québecoises", and "la Kermesse de Biddeford" your President and a few members of the Board of Administration will travel (at their own expense) to New England to promote your Association. It is a new initiative which we hope will make the Levasseurs better known in New England. Your are most welcomed to join the group and meet as many cousins as possible on this occasion.

For those who cannot make it this year, you can start planning for next year. As you are probably aware, the City of Montreal will celebrate its 350th anniversary in 1992. Your Association would like to be part of the "Celebrations" and organize a second Rally. Planning has commenced and details will be communicated in future Newsletter. Your suggestions are most welcomed.

What can you do for your Association? This is a good question. Your President is particularly interested in the history of our families. His pet project is to create a file on every branches of our family. You undoubtedly have hidden away in old boxes

all kind of good material such as old birth or death certificates, wedding invitations, contracts, pictures of great-great grand parents, paper clippings etc. We would be most grateful if you would be kind enough to sent us photocopies of these old documents. This way, we could start together to reconstruct the history of our families. By the way, keep us informed of the events in your family such as new "additions", deaths etc. This will help us maintaining our data bank up to date.

In the spring of 1992, we hope to publish two new books of the Levasseurs. The first one will contain the descendants of Pierre Levasseur and Jeanne de Chanverlange while the second will be on the families of Laurent Levasseur and Marie Marchand. To make these books as accurate as possible, we solicit again your assistance in providing us with particulars of your families if you have not already done so. We already possess a great deal of information but we want to ensure it is accurate.

The Association was created for the benefits of all of us. It is only with your participation, cooperation and assistance that we will grow bigger and better. Your help is sollicited.

Vincent Levasseur President

#### IRMA LEVASSEUR M.D.

Par Henri-Paul Levasseur

Un psychologue disait: «Quand la femme étudie, c'est toujours avec l'idée de mettre ses connaissances au service de ses semblables; l'homme lui y va souvent par simple attirance ou dilettantisme».

Le docteur Irma LeVasseur, première femme médecin du Québec est décédée le 18 janvier 1964 à l'âge de 87 ans, après une carrière prédominante au Canada et même à l'étranger. D'une exceptionnelle personnalité, elle fut l'inspiratrice et la cofondatrice de l'Hôpital Sainte-Justine à Montréal, de l'Hôpital de l'Enfant-Jésus à Québec et de l'École Cardinal-Villeneuve. Sa remarquable carrière fut sutout vouée à l'enfance.

Née à Québec le 28 janvier 1877, Irma était la fille de Louis-Nazaire LeVasseur, écrivain-journaliste et de Fédora Venner, cantatrice, tous deux de Québec. Un seul de ses frères atteint l'âge adulte, Paul, décédé le 23 mai 1956.

Elle entreprit ses études au Couvent de Jésus-Marie, de Sillery, en septembre 1877. Entre 1884 et 1894, elle fait ses études à l'École normale Laval à Québec, puis s'inscrit ensuite à l'École de médecine de l'Université St-Paul au Minnesota, où elle obtint son doctorat en 1900. C'est à New-York qu'elle commença à pratiquer la médecine. Toutefois, en 1903, grâce à un bill privé de l'Assemblée Législative, le Collège des médecins et chirurgiens de la Province de Québec admettait le Docteur Irma LeVasseur dans ses rangs.

Durant toute sa carrière, elle s'imposa différents stages à l'étranger afin de se perfectionner. De 1905 à 1907, elle fit un voyage d'études et de recherches à Paris et dans plusieurs hôpitaux d'Allemagne. Dès son retour au pays, elle s'intéressa à la fondation de l'Hôpital Sainte-Justine de Montréal.

Dès le débuts de la Première Grande Guerre, elle se sent appelée à secourir la population de la Serbie aux prises avec une grave épidémie de typhus. Voici le témoignage du docteur Albiny Paquette qui devint plus tard Ministre de la Santé publique.

«J'ai connu Mlle LeVasseur le jour de son embarquement à New-York pour la Serbie, au début d'avril 1915. Après la traversée périlleuse de l'Atlantique, elle partit comme nous pour les Balkans, où je la revis accomplissant son oeuvre humanitaire.

Irma LeVasseur s'installe à Kraguyevatc et procède à l'immunisation se la population au rythme de mille par jour. Elle a pour l'aider quatre prisonniers de guerre autrichiens, qui agissent comme infirmiers. Elle organise un hôpital de fortune dans la ville, les malades privés de lits couchent par terre. Les médicaments sont rares, le bateau qui nous en apportait a été coulé dans la mer Égée. Elle est débordée par une situation intenable, travaillant

sous un bombardement quotidien, doit faire creuser de larges fosses où les morts sont empilés par centaines.

C'était une femme d'action et d'une énergie extraordinaire. En 1918, tout le pays et la Macédoine où je peinais aux mêmes tâches, devint occupé par les Autrichiens et les Bulgares. Il fallut abandonner la partie et ce fut l'exode vers la mer, dans le plus affreux des désordres. Je n'ai pas revu Irma LeVasseur, et j'ignore comment elle a réussi à sortir des Balkans et survivre à tant de privations et d'horreurs.

Elle mérite les plus grands hommages et je suis heureux que son nom ne soit pas oublié grâce à votre initiative»

Notre héroïne sort indemne du fléau que fût la Première Grande Guerre et peut reprendre ses fonctions de médecin militaire en France. Elle se dévoue ensuite pour la Croix-Rouge à New-York jusqu'en 1921.

Après cette grande période de désolation s'installe une nouvelle ère de prospérité qui stimule l'esprit d'entreprise. De retour à Québec en 1922, Docteur Irma investit toutes ses économies pour acquérir l'édifice Sheyhn sur la Grande-Allée, où se trouve aujoud'hui le Complexe H. Elle fonde en 1923 un hôpital pour enfants-malades en collaboration avec le docteur René Fortier et le docteur Édouard Samson.

Cependant, le nouvel hôpital aura de la difficulté à survivre. Dès le début, un comité de Dames patronesses est formé et il semble qu'une mésentente dans la gestion amène Docteur Irma à se retirer de l'oeuvre fondée quelques années plus tôt. L'Hôpital de l'Enfant-Jésus, aujour-d'hui situé sur la 18<sup>ième</sup> Rue s'occupe de médecine générale et est réputé dans tout l'est du Québec pour sa spécialisation en sciences neurologiques et en traumatologie.

En 1927, Mlle Levasseur établit sa propre clinique pour enfants handicapés dans le quartier Saint-Jean-Baptiste, rue de l'Artillerie. Dans la même période elle fonde une école spécialisée pour les jeunes infirmes: l'Ecole Cardinal-Villeneuve.

Le 20 juin 1950, le docteur Irma LeVasseur célèbre ses noces d'or professionnelles. A cette occasion le Cercle des Femmes universitaires a souligné cette fête.

En annonçant la création du Prix Irma-Levasseur en mars 1987, Madame Monique Gagnon-Tremblay, Ministre déléguée à la condition féminine du Québec a signifié aux jeunes femmes que la voie est ouverte dans les domaines des sciences et des technologies; elle les a invitées à se diriger vers les nouvelles carrières scientifiques.

Tout comme Irma Levasseur le fit avec courage dans les années difficiles, les femmes d'aujourd'hui doivent sortir des sentiers battus et faire valoir leurs talents.

Nos remerciements à M. Gaston Pellan, directeur général de l'Hôpital de l'Enfant-Jésus pour sa précieuse collaboration.

#### DOCTOR IRMA LEVASSEUR M.D.

A psychologist once said:" When a women studies, it is invariably because she wishes to share her knowledge with her peers, a man does it more as a personal preference".

Doctor Irma Levasseur, the first female doctor in the Province of Quebec, died on 18 January 1964 at the age of 87. She had an outstanding medical career both in Canada and abroad. Gifted with an exceptional personality, she was the co-founder of l'Hopital Ste-Justine in Montreal, l'Hopital L'Enfant-Jesus in Quebec City and l'Ecole Cardinal Villeneuve. Her remarquable medical career was devoted to children.

Born in Quebec City on 28 January 1877, Irma was the daughter of Louis-Nazaire Levasseur, a writer and Fedora Venner, a singer. Both parents were from Quebec City, and Paul, the only brother to reach adulthood died on 25th May 1954.

She commenced her studies at le Couvent de Jésus-Marie in September 1877. In 1884, she continued at l'Ecole Normale de Laval to finally join the Medecine School of Saint-Paul University, Minnesota, where she graduated in 1900. Her medical career started in New York and in 1903 after a private bill was adopted by the Quebec Parliament, she was admitted to le Collège des médecins et chirurgiens de la Province de Québec.

Throughout her career, she relentlessly sought to improve her knowledge through various professional development courses abroad. Between 1905 and 1907, she did studies and research in Paris and in Germany and on her return to Canada, she founded l'Hopital Sainte-Justine in Montréal.

At the declaration of World War I, she decided to go to Serbia and help the population to combat a serious thyphus epidemia. Doctor Albiny Paquette who later became Minister of Public Health said:

"I met Miss Levasseur in April 1915 in New York, the day we both embarked for Serbia. After a perillous crossing of the Atlantic, she moved to the Balkans where I saw her accomplishing her humanitarian mission."

" Irma first moved to Kraguyevate and proceeded to administer vaccines to the population at the rate of more than one thousand patients per day. She was assisted by four prisoners of war. She organized a rudimentary hospital and patients were laying on the ground as no beds were available. Drugs were rare as the ship which was bringing them was sunk in the Aegean Sea. She was soon overburdenned. Working in atrocious conditions and under constant heavy bombardments, she helped digging masse graves to burry the hundreds of deads"

"She was a women of action and

of extraordinary energy. In 1918, Serbia and Macedonia, where I was doing the same kind of work, were occupied by the Austrians and the Bulgarians. We had to give up and it was a race to the sea in the most complete disorder. I have not seen Irma Levasseur since and I do not know how she managed to get out of the Balkans and how she survived such hardships and horrors".

" She deserves our admiration and I am delighted that through your initiative, her name will be perpetuated." (Doctor Albiny Paquette)

Following this dreadfull period, a new era of properity stimulated the private enterprise. In Québec in 1922, she invested all of her savings in the purchase of the Sheyhn Building located on Grande-Allée street in Québec City (now the site of Complexe H). In 1923, with the help of Doctors René Fortier and Edouard Samson, she created a new hospital for sick children.

However, the new hospital soon faced difficulties to survive. At the very beginning, a Committee of les "Dames Patronnesses" was formed and a misunderstanding developped forcing Doctor Irma Levasseur to withdraw from the hospital she helped

created a few years earlier. The Hopital L'Enfant-Jésus which is located on 18th street in Québec City, is highly regarded for her spacialisation in neurology and traumatology.

In 1927, Doctor Irma Levasseur created her own clinic for handicaped children on rue de l'Artillerie in Québec City. In the same period, she also created a specialized school for young dissabled: L'Ecole Cardinal-Villeneuve.

June 1950 marked her 50th anniversary of professional life. This event was celebrated by le Cercle des femmes universitaires.

In 1987, when formally announcing the creation of le Prix Irma Levasseur, Mme Monique Gagnon-Tremblay then Minister responsible for the Status of Women in the Province of Quebec indicated to young women that the way was now opened for them in the fields of science and technology and invited them to embrace new scietific careers. She also incited them to move away from beaten paths and to assert their talents as did Doctor Irma Levasseur.

Our thanks to Mr Gaston Pellan, general director of «Hôpital de l'Enfant Jésus» for his collaboration.

Henri-Paul Levasseur

#### **ÉCHOS DU PASSÉ**

# Le Spectateur 2 septembre 1887

Madame et Monsieur Noël Levasseur, de Hull, ont célébré, lundi dernier, le 23 août, le cinquantième anniversaire de leur mariage. Leur fils, le Révérend J.E.B. Levasseur, curé de l'Érable, Illinois, a dit, en leur présence et en présence de leurs enfants et petits enfants, une messe d'action de grâces, à l'occasion de ce joyeux cinquantenaire. Se tournant vers les membres de sa famille, le Révérend M. Levasseur rappela à ses parents, à ses frères et à ses neveux les motifs qu'ils avaient à remercier le ciel, les exhortant de continuer pour leurs enfants les leçons de vertu et de religion que ces bons vieillards leur ont apprises.

De leur mariage sont nés quinze enfants dont douze vivent encore. Malheureusement ceux qui sont éloignés n'ont pu se rendre à cette réunion de famille et trois de leurs fils, MM. Saluste Levasseur, Noël Levasseur ainsi qu'une fille madame Noé Carrière (Alma Levasseur) étaient les seuls qui avec leur fils prêtre ont réjoui de leurs présence ces bons vieillards en cette fête de famille.

Un orphelin le jeune Elzéar Levasseur, âgé maintenant de quatorze ans, représentait une cinquième famille dont le chef, du même nom, fut accidentellement tué en 1883 dans les scieries de M. Lord. Leurs autres enfants sont MM. Fabien et Octave Levasseur et madame Johnny Asselin (Zoé Levasseur), résidant à Lewiston, Maine; Olivier Levasseur, Rivière-du-Loup, P.Q.; le frère Vincent O.P. (Isaïe Levasseur) Paris, France; madame Ludger Couture, (Adèle Levasseur) Phoenix, R.I.;

Madame Ferial Denaut (Zélia Levasseur), Godrich, Illinois. Arthur Levasseur, mort à 22 ans et Odille Levasseur, décédée à 14 ans, au Connecticut, complétaient cette famille patriarcale.

Leurs petits enfants sont au nombre de cinquante cinq, dont deux arrières petits-enfants.

Les deux aînés de la famille, MM. Saluste et Noël Levasseur, junior tenaient à l'église près de leurs vieux parents la place d'honneur; et à la résidence du premier, trois petites filles vinrent saluer leurs grands-parents par un chant dont la touchante naïveté aussi que les beaux sentiments, qui y étaient exprimés firent verser des larmes d'attendrissement.

Une promenade au parc d'Aylmer termina cet heureuse fête, d'autant plus belle qu'elle était moins prétentieuse.

#### **ECHOES OF THE PAST**

#### Le Spectateur September 2, 1887

Mrs. and Mr. Noël Levasseur of Hull, celebrated last Monday, the 23rd of August, their 50th wedding anniversary. Their son, the Reverend J.E.B. Levasseur, priest in l'Erable, Illinois, was present to celebrate the mass for this happy occasion. Looking towards the members of his family, the Reverend Levasseur reminded his parents, brothers and nephews to thank the Lord to be born from such good parents.

Of this union were born fifteen children of which twelve are still living. Unfortunately, some who are making their homes far away could not make it to this family reunion. Only three of their children, Saluste and Noël as well as Mrs. Noé Carrière (Alma Levasseur) were present to celebrate their parents anniversary.

Elzéar Levasseur, an orphan now 14 years of age, represented a fifth family. His father of the same name, was accidently killed in 1883 at the sawmills of Mr. Lord.

The celebrated couple's other children are Fabien, Octave, Mrs. Johnny Asselin (Zoé Levasseur) all residing in Lewiston, Maine; Olivier from Rivière-du-Loup, Quebec; father Vincent O.P. (Isaïe), Paris, France;

Mrs. Ludger Couture (Adèle Levasseur), Phoenix, R.I.; Mrs. Ferial Denaut (Zélia Levasseur), Godrich, Illinois. Arthur Levasseur who died at age 22 and Odille who died at age 14 in Connecticut, completed this family.

They have fifty five grand-children including two great-grand-children.

The eldest of the family, Saluste and Noël Jr. held a place of honor at the church next to their parents. At Saluste's home, three little girls came greeting their grand-parents with a song which made some shed a tear.

This joyous day ended with a ride to Avlmer Park.

#### NOTE:

This article found in the Spectateur of Hull, Quebec, by a fellow genealogist reminded me of my ancestors. I met the Reverend J.E.B. Levasseur before my tenth birthday. We will further talk about him in a future article. If any members have this kind of historical memorabilia, please let us know. We will gladly publish them in our newsletter.

Vincent Levasseur

#### **UN DERNIER HOMMAGE...**

Il était comptable agrée... et ce, depuis fort longtemps, depuis environ quarante cinq ans. En effet, encore jeune universitaire, nous a-t-on dit, il avait décidé de travailler à son compte. Ce goût d'autonomie et d'indépendance le passionnait déjà. À peine sorti de l'université, il fonda donc sa propre entreprise, M' Edgar Levasseur, C.A., rue Rideau, à Ottawa.

À cette même époque, il faisait la navette entre l'Ontario et le Québec, puisqu'il était professeur à l'Université d'Ottawa et étudiant à l'université McGill à Montréal. En effet, les études l'ont toujours intéressé; il a obtenu différents degrés et diplômes: en littérature, en comptabilité, en philosophie et en droit. Tout l'intéressait.

Cet homme fut un homme juste et bon. Il était avant tout un grand travailleur, un homme d'action, Un «homme de bonne volonté», comme disait Jules Romain. Il était généreux, modeste, honnête et sensible. Il adorait sa femme, «sa chouette», comme le savent tous ceux qui l'ont connu. Grand humaniste dans l'âme et homme cultivé, il a toujours passé les besoins des autres avant les siens: ceux de sa famille d'abord puis ceux de sa clientèle. Son mot d'ordre était devenu: «rendre service». C'était un homme d'action qui condamnait l'imposture et le mal et qui avait choisi de faire le bien.

Et de ce père chéri que nous restet-il? Que nous a-t-il laissé? Le sens de l'honnêteté et de l'intégrité et le goût du travail bien fait.

Papa, nous essayerons de continuer à vivre selon les valeurs que vous nous avez si bien transmises. Cela devrait nous être facile: nous n'aurons qu'à suivre votre exemple. Et nous comptons une autre fois sur votre grande sagesse pour nous aider à bien cheminer dans la vie.

Louise & Micheline

NDLR: Edgar était membre à vie de l'Association des Levasseur d'Amérique et portait le numéro 11.

#### **NÉCROLOGIE**

C'est avec regrès que nous aprenons le décès des membres suivants.

Émile R. Levasseur (87) de Lawrence, Massachusetts Arthur Adam Levasseur (168) de Baudette, Minnesota

Aux familles éprouvées nos plus sincères condoléances

Augustine Dubé 1858-1941

Salomon Levasseur 1857-1926

## Lignée ancestrale Ancestral line

de of

#### Denis-Wilfred

1	Jean Levasseur Né le 5 jan. 1605 Bois-Guillaume	Bois-Guillaume France	Marguerite Maheu Née vers 1606 Bois-Guillaume
2	Laurent Levasseur Né vers 1646 Bois-Guillaume	30 avril 1670 Ouébec	Marie Marchand Née vers 1651 Ile de Ré, France
3	Pierre Levasseur Né le 2 jan. 1679 Lauzon, Qué.	8 mai 1703 Rivière-Ouelle	Elisabeth Michaud Née le 10 nov. 1685 Port-Joli, Qué.
4	Pierre II Levasseur Né vers 1710 St-Louis, Kam.	7 novembre 1735 St-Louis, Kam.	Geneviève Raymond Néc vers 1710 Rivière-Ouelle
5	Jean-Baptiste Levasseur Né le 1 sept. 1752 St-Louis, Kam.	22 août 1775 St-Louis, Kam	Madeleine Landry
6	Jean-Baptiste Levasseur Né le 1 mars 1782 St-Louis, Kam.	7 fév. 1815 St-Basile Nouveau-Brunswick	Marguerire Cormier Née vers 1800
7	Isaïe Levasseur Né le 22 sept. 1830 St-Basile	25 avril 1854 St-Basile Nouveau-Brunswick	Phélonise Beaulieu Née le 3 jan. 1834
8	Salomon Levasseur Né le 23 mai 1857 St-Basile	1876 Houlton Maine	Augustine Dubé Née le 1 jan. 1858 Grand-Sault, NB.
	Voir photo à gauche		
9	Théodore Levasseur Né le 8 oct. 1885 Fort Fairfield	7 mai 1906 Fort Fairfield Maine	Ella Sirois Née le 18 avril 1888 St-François, NB.
10	Denis Wilfred Levasseur Né le 22 déc. 1923 Fort Fairfield	20 fév. 1949 Fort Fairfield Maine	Rosina Boragine Néc le 20 mars 1916 Providence, R.I.
	Denis Wilfred Levasseur (membre #57), demeure en Californie Denis Wilfred Levasseur (member #57), lives in California		

## Lignée ancestrale Ancestral line

de of

#### André

Noël Levasseur Né à Paris, France	vers 1621 Paris, France	Geneviève Gaugé
Pierre Levasseur Né vers 1629 Paris, France	23 oct. 1655 ND. Québec	Jeanne de Chanverlange Née vers 1637 St-Ursin, France
Pierre Levasseur Né le 30 avril 1661 Québec	18 Mars 1696 ND. Québec	Anne Mesnage Née le 8 nov. 1676 Québec
Denis-Joseph Levasseur Né le 12 fév. 1712 Québec	4 fév. 1738 St-François- du-Lac, Qué.	Charlotte Couturier Née le 27 déc. 1711 St-François-du-Lac
FrsIgnace Levasseur Né le 30 mars 17394 Trois-Rivières	21 janvier 1765 Pointe-du-Lac	MJosephte Camirand Née le 14 fév. 1744 Trois-Rivières
François Levasseur Né le 9 juil. 1768 Trois-Rivières	9 janvier 1797 Trois-Rivières	Agnès Fortin
Louis Levasseur Né le 26 juil. 1812 Trois-Rivières	18 novembre 1839 Trois-Rivières	Zoé Rivard Née en 1819 Trois-Rivières
Napoléon Levasseur Né le 23 mai 1848 Trois-Rivières	21 avril 1874 Boston Massachusetts	Eugénie Bergeron Née 22 juil. 1846 St-Grégoire
Pierre Levasseur Né, octobre 1877 Cambridge, Mass.	5 mai 1908 Trois-Rivières	Alma Moisan Née le 3 juin 1886 Mont-Carmel
Hervé Levasseur Né le 30 déc. 1911 Trois-Rivières	26 décembre 1935 Shawinigan	Thérèse Millette Née le 30 août 1912 St-Étienne
André Levasseur Né le 6 mai 1939 Trois-Rivières	4 août 1962 Trois-Rivières	Irène Garand Née le 29 oct. 1935 Trois-Rivières
	Né à Paris, France  Pierre Levasseur Né vers 1629 Paris, France  Pierre Levasseur Né le 30 avril 1661 Québec  Denis-Joseph Levasseur Né le 12 fév. 1712 Québec  FrsIgnace Levasseur Né le 30 mars 17394 Trois-Rivières  François Levasseur Né le 9 juil. 1768 Trois-Rivières  Louis Levasseur Né le 26 juil. 1812 Trois-Rivières  Napoléon Levasseur Né le 23 mai 1848 Trois-Rivières  Pierre Levasseur Né le 23 mai 1848 Trois-Rivières  Pierre Levasseur Né, octobre 1877 Cambridge, Mass.  Hervé Levasseur Né le 30 déc. 1911 Trois-Rivières  André Levasseur Né le 6 mai 1939	Né à Paris, France  Pierre Levasseur Né vers 1629 Paris, France  Pierre Levasseur Né le 30 avril 1661 Québec  Denis-Joseph Levasseur Né le 12 fév. 1712 Québec  Denis-Joseph Levasseur Né le 12 fév. 1712 Québec  PrsIgnace Levasseur Né le 30 mars 17394 Trois-Rivières  François Levasseur Né le 9 juil. 1768 Trois-Rivières  Louis Levasseur Né le 26 juil. 1812 Trois-Rivières  Napoléon Levasseur Né le 23 mai 1848 Trois-Rivières  Napoléon Levasseur Né le 30 déc. 1911 Trois-Rivières  André Levasseur Né le 30 déc. 1911 Trois-Rivières  André Levasseur Né le 6 mai 1939  Trois-Rivières

André Levasseur est membre numéro 66 André Levasseur (member no 66) lives in Trois-Rivières

#### A LAST HOMAGE...

He was a chartered accountant for forty-five years. Still a young academic, he had decided to have his own business. He had always wanted to be independent. As soon as he finished his studies, he founded Edgar Levasseur, C.A., on Rideau Street in Ottawa.

At that time, he shuttled between Ontario and Quebec as he was a professor at Ottawa University and a student a McGill University in Montreal. He liked studying, getting degrees and diplomas in literature, accounting, philosophy and law. Everything interested him.

He was a good and just man. He was above all a hard worker, a leader not a follower. He was generous, modest, honest and sensitive. He loved his wife very much, affectionately

calling her "ma chouette". He always put the needs of his family and customers before his own needs. He had chosen to do good things in life and condemned those who did wrong.

What is left of our cherished father? What has he left us? A sense of honesty, integrity and of a work well done.

Dear father, we will continue to live the way you have taught us so well. This should be easy; we just have to follow your example. We know you will still be there to guide us.

#### Louise and Micheline

Note: Edgar Levasseur was a lifetime member of the Association des Levasseur d'Amérique. He was member number 11.

#### NAISSANCE

Jean Levasseur (no 161) et Martha Connoley ont la joie de nous annoncer la naissance de leur fille Caroline Anne, née le 13 avril 1991. Une petite soeur pour Jean-Patrick. Les heureux grands-parents sont Vincent et Murielle Levasseur, Fraser et Norah McDougall.

#### **BIRTH**

Jean Levasseur (no 161) and Martha Connoley announce with great joy the birth of their daughter, Caroline Anne, on April 13, 1991. A sister to Jean-Patrick. The proud grand parents are Vincent and Murielle Levasseur, Fraser and Norah McDougall.

## **NOUVEAU MEMBRE - NEW MEMBERS**

#### MEMBRES À VIE - LIFE MEMBERS

33	R.P. Jean-Marie Levasseur	858 Laviolette	Trois-Rivères, Québec
88	George LeVasser	1000 N.E. 95" St	Miami Shores, Floride
142	Maurice Levasseur	993 ave Pratt	Outremont, Québec

#### **BIENFAITEURS - PATRONS**

26	Jocelyn Levasseur	345 De Ste-Maxime	Gatineau, Québec
27	Mme Adrienne Lessard	2546 E. Dudley Dr	West Palm Beach, Floride
72	Honoré Levasseur	36 Dorothy	St Catherines, Ontario
83	Rosaire Levasseur	635 Marie-Antoinette	Pintendre, Québec
95	Mme Barbara Wilson	3902 Forest Creek	San Antonio, Texas
154	Joseph Levasseur	260 Cedar	Manchester, New Hampshire

### MEMBRES RÉGULIERS - REGULAR MEMBERS

178	Leonel LeVasseur	709 Borregas Ave	Sunnyvale, Californie
179	Mme Nancy LeVasseur-	Chisholm	
	·	10 Woodlawn Dr	Fort Belvoir, Virginia
180	Mme Gisèle Levasseur-Ratté		
		70 Iberville	Rivière-du-Loup, Québec
181	Rino Levasseur	521 des Trembles	Pohénégamook, Québec
182	Mme Denise Levasseur-	Carbonneau	
		1619 Aspen Village Cir.	Orléans, Ontario
183	Mme Juliette Levasseur	-Lajoie	
		644 Route 239,	St-Germain, Québec
184	Trefflé Levasseur	15 St-François-Xavier,	Rivière-du-Loup, Québec
185	Denis Levasseur	230 Ch. des Raymond,	Rivière-du-Loup, Québec
186	Georges Levasseur	3305 Charles Best,	Chomedey (Laval), Québec
187	Delsie LeVasseur	33 Franklin Ave	Oakville, Connecticut